

2019年11月の記事一覧

2019年11月

川内村教育委員会 学校訪問

投稿日時: 2019/11/26 staff カテゴリ:

川内村教育委員会による学校訪問が行われました。
1年生は社会、2年生は音楽、3年生は国語の授業を見ていただきました。
普通の学校の授業の様子を見ていただき、学校の現状を知っていただく貴重な機会になりました。
參觀していただいた教育委員の皆様、本当にありがとうございました。



心0

3学年合同学活

投稿日時: 2019/11/18 staff カテゴリ:

3学年合同学活を行いました。
グループで協力してできるだけパスタタワーを作るというものでした。
グループで分担したり、よりよい方法を考えて活動しました。



心0

ふくしま駅伝

投稿日時: 2019/11/18 staff カテゴリ:

本校の生徒がふくしま駅伝に参加しました。
希望ふくしまの一員として、一生懸命走り抜きました。
応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。



心0

生徒会 落ち葉拾い活動

投稿日時: 2019/11/15 staff カテゴリ:

今日の昼休みに生徒会が中心となり落ち葉拾い活動を行いました。
正門付近、駐車場近辺、石畳付近を中心に落ち葉拾いを行いました。
自分たちの学校を生徒全員で協力してきれいにすることが出来ました。



心0

柿をいただきました

投稿日時: 2019/11/14 staff カテゴリ:

愛媛県在住の新妻秀一様より愛媛県産の太天柿を送っていただきました。
柿農家の山内公康様から栽培された太天柿になります。
生徒全員に配らせていただきました。
家庭で美味しく頂きたいと思います。
新妻様、山内様の心優しい想いに感謝しております。
本当にありがとうございました。



心0

蕎麦打ち体験学習

投稿日時: 2019/11/14 staff カテゴリ:

いわなの郷体験交流館で全校生で蕎麦打ち体験学習を行いました。
1年生は「地域の食材を生かした調理をしよう」、2・3年生は「地域消産について考えよう」という家庭科の単元目標で蕎麦打ち体験に臨みました。

講師の先生方から蕎麦打ちの仕方を丁寧に教えていただき、蕎麦を打つことが出来ました。
夢工房の加藤様はじめ講師の先生方、本当にありがとうございました。



心0

1・2年合同道徳

投稿日時: 2019/11/12 staff カテゴリ:

1年生と2年生の道徳を合同で行いました。
真の友情とは何かを考え、友人との望ましい関わり方をグループ討議等で考えを深めていきました。



心0

1年生育

投稿日時: 2019/11/12 staff カテゴリ:

生育の授業で育てていたとつくり手を収穫しました。
これからとつくり手を用いた商品開発を企画していきます。



心0

テーブルマナー講習会

投稿日時: 2019/11/11 staff カテゴリ:

11月9日(土)Jビレッジにおいてテーブルマナー講座を実施しました。1・2年生6名が参加して、Jビレッジ科飲マネージャーの赤津様から料理をいただく際の様々なマナーを教えていただきながら、フルコースの料理をいただきました。メニューは、ほとんどの食材を川内村産のものでいただいた料理でした。Jビレッジの皆様ありがとうございました。



心0

福島県中学生新人バドミントン大会 個人戦

投稿日時: 2019/11/11 staff カテゴリ:

福島県中学生新人バドミントン大会の個人戦が猪苗代町総合体育館で行われました。
惜しくも2回戦で敗れてしまいましたが、県大会という場で貴重な経験を積むことができました。
応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。



心0

日本航空×日本フィル Fly for Music～音楽で世界を感じよう～

投稿日時: 2019/11/05 staff カテゴリ:

日本航空と日本フィルのワークショップとコンサートが行われました。
日本フィルの皆様からは身近な物を使い、誰でも簡単にできるガムランアンサンブルとリズムに合わせてステップを踏むダンスワークショップを、日本航空からは遠くまで伝わる発声法やあいさつなどのワークショップを提供して頂きました。
普段体験できない貴重な体験をすることができました。
本当にありがとうございました。



心0

福島県中学生新人バドミントン大会

投稿日時: 2019/11/05 staff カテゴリ:

11月3日に郡山市西部第二体育館において、第37回福島県中学生新人バドミントン大会が開催されました。相双地区大会を勝ち抜いた男女の団体と、個人戦シングルスに出場しました。団体戦男子は、1回戦で全国3連覇中のふたば未来学園と対戦しました。全国レベルの技術を肌で感じる事ができました。女子は県中地区1位の須賀川第二中学校との対戦でした。一時はどの試合も接戦になるなど健闘しました。男女とも破れはしましたが、プレーの面でも精神的な部分でも貴重な経験をすることができたと思います。また、個人戦は落ち着いた冷静なプレーを見せ相手を圧倒しました。1回戦を突破し11月10日に行われる2回戦に進みました。健闘を期待しています。



心0

赤い羽根協同募金&台風19号災害義援金

投稿日時: 2019/11/01 staff カテゴリ:

川内中学校生徒会役員が中心となり、文化祭(清流祭)等で保護者や来校者の皆様に募金を呼びかけ、赤い羽根協同募金と「令和元年 台風第19号災害義援金」を集めました。
川内村社会福祉協議会に赤い羽根協同募金と令和元年台風第19号災害義援金の合計額30,071円を募金致しました。
募金してくださった皆様、本当にありがとうございました。



心0

ゆふね慰問交流会

投稿日時: 2019/11/01 staff カテゴリ:

川内村保健福祉医療福祉施設「ゆふね」で慰問交流会を行いました。
合奏などの交流を通して、高齢者の方々への思いやりの心を育むことができました。
ご協力頂いた「ゆふね」の皆様、ありがとうございました。

心0